

## 48. Waiblinger Stadtlauf – Gelungene Vorbereitung für Stuttgart

17. Juni 2018

Ein Bericht von Karin Klitzke



Der Waiblinger Stadtlauf dient in fast jedem Jahr für den einen oder anderen als Vorbereitung für den in Stuttgart stattfindenden Halbmarathon, der eine Woche später stattfindet. Auf verschiedenen Streckenlängen kann man hierbei nicht nur seine Fitness unter Beweis stellen, sondern auch mal testen, wie es ist, bei Sonne und sommerlichen Temperaturen einen Wettkampf zu bestreiten.

In diesem Jahr waren die Neustädter nur bei dem 10-km-Lauf, der in 5 Runden gelaufen wurde, vertreten. Und das mit Erfolg! Viele Zuschauer an der Strecke feuerten die Läufer frenetisch an. Und so erreichten Karin Klitzke, Susanne Steyer, und Kerstin Schönherr, die zum ersten Mal in Waiblingen an den Start ging, nicht nur Plätze in ihren Altersklassen, sondern gewannen auch die Mannschaftswertung. Gabriele Welsch vervollständigte mit ihrem 2. AK-Platz die erfolgreiche Teilnahme bei den Frauen.

Mit Timo Deuschle, auch Erststarter in Waiblingen, Peter Knerr und Harald Stecher, der in der AK65 gewohnt souverän den 2. Platz erzielte, wurde eine solide Mannschaftsleistung erreicht und der Grundstein für den 13. Platz in der Mannschaftswertung in diesem starken Starterfeld gelegt.

Stuttgart kann kommen!



### Ergebnisse

#### 10 km Hauptlauf (183 Finisher)

77. Karin Klitzke	0:48:37	1. AK W55 ( 9.m/w)
88. Timo Deuschle	0:50:27	12. AK M35 ( 77.m/w)
112. Susanne Steyer	0:53:05	2. AK W55 ( 15.m/w)
115. Kerstin Schönherr	0:53:45	1. AK W40 ( 16.m/w)
135. Gabriele Welsch	0:56:51	2. AK W50 ( 21.m/w)
136. Peter Knerr	0:57:06	16. AK M50 (115.m/w)
167. Harald Stecher	1:05:12	3. AK M65 (136.m/w)

#### Mannschaftswertung – Frauen

1. TSV Neustadt 2:35:11  
Karin Klitzke, Susanne Steyer, Kerstin Schönherr

#### Mannschaftswertung – Männer

13. TSV Neustadt 2:52:16  
Timo Deuschle, Peter Knerr, Harald Stecher

